

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 4. Oktober 2018

Pressemitteilung des Kontakt-Werk - Interkulturelles Frühstück - Gemüsesalat aus Polen, Bananenkrapfen aus Kamerun und Milchreis aus Sri Lanka

Eine bunte Palette an Gerüchen und Geschmäckern empfing die Besucher des Kontakt-Frühstücks am Sonntag, den 29. September 2018 im Kontakt-Werk Mühlheim. Im Rahmen der bundesweiten interkulturellen Wochen waren alle Bürgerinnen und Bürger eingeladen, die Vielfalt der in Mühlheim lebenden Kulturen bei einem gemeinsamen Frühstück kulinarisch zu erleben.

Neben leckeren Frühlingsrollen aus Myanmar, syrischem Bulgursalat und Grüntee mit Kardamom aus Afghanistan gab es noch weitere unbekannte Leckereien aus Usbekistan, Kroatien und der Türkei zu entdecken. Ein besonderer Augen- und Gaumenschmaus war insbesondere eine traditionelle taiwanische Teezeremonie. Dank des großen Engagements der Mühlheimer Elternlotsinnen und ihrer Familien erlebten die Besucher die kulturelle Vielfalt ihrer Heimatstadt in der persönlichen Begegnung miteinander und so mancher verabschiedete sich dankbar verbunden mit dem Wunsch nach weiteren Treffen.